



QUEEN RANIA TEACHER ACADEMY  
أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين



مدعوون للامتحان التنافسي للمرحلة الثالثة لتخصّصات اللغة العربية واللغة الإنجليزية والرياضيات والعلوم  
في أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين  
الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة للسنة الأكاديمية 2019/2018

الدفعة الثالثة من تخصصات اللغة العربية واللغة الإنجليزية والرياضيات والعلوم

تعلن أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين، وبالتنسيق مع وزارة التربية والتعليم وديوان الخدمة المدنية عن أسماء المجموعة الأولى من المرشّحين لحضور المرحلة الثالثة من الاختيار لتخصّصات اللغة العربية واللغة الإنجليزية والرياضيات والعلوم (الكيمياء)، والتي تتضمن مهام خاصة وهي: (مهمّة في محتوى مادة التّخصص، ومهمّة تدريسية، بالإضافة إلى المقابلة الشّخصية) والتي سيتمّ عقدها في مبنى أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين شارع محمد سعد البطاينة، حدائق الملك حسين دابوق / عمان، يومي الثلاثاء والسبت (19 و23 حزيران 2018)، في تمام الساعة الثامنة صباحًا.

نرجو التّنويه إلى ما يلي:

- ضرورة التقيد بالمواعيد المحدّدة.
- ضرورة الاطلاع على رسالة الدعوة في الصفحتين السابعة (باللغة العربية) والثامنة (باللغة الإنجليزية) المذكور فيهما المهام المطلوب التحضير لها لهذه المرحلة من الاختيار.
- يرجى إبراز هوية الأحوال المدنية عند الحضور إلى مبنى الأكاديمية.



يوم الثلاثاء الموافق التاسع عشر من شهر حزيران لعام 2018 (2018/6/19)  
الحضور في تمام الساعة 8:00 صباحاً

### تخصّص اللغة العربية

الاسم	الاسم
نجلاء فتحي محمود بني ياسين	دينا بدر يوسف مصطفى
نداء نظير محمد درويش	روان يوسف حسن درادكه
ندى علي قاسم طلفاح	ساجده محمد احمد عزام
نسرين بلال سعيد ابو الهيجاء	ملك جعفر عبد القادر سمارة
نسرين سلطان عيسى الشبول	ماجده محمد عيد البحرات
نسيبه خالد حمد الدعوم	مي خالد محمود الرقب
نعمه نور الدين بادي حمادنه	مي محمود حسني عبيد
نهى حسين اشتيوى ابو حق	ناديه احمد صالح الحطاب
نور عدنان محمود الشماليه	ناهد حابس محمد القرعان

### تخصّص العلوم (كيمياء)

الاسم	الاسم
نفيسه جميل سعيد البرغوثي	ايمان محمود يوسف المصري
هبه عز الدين محمد الزيود	ليلي قاسم عزت حيمور
هبه محمد مصطفى نصار	مجد عبد الرؤوف احمد العمري
هبه نضال سعود القرارعه	مرام فراس قاسم نواصره
هديل احمد محمود ابو رستم	مرح صبحي محمد القصير
وفاء كمال محمد عوض	مريم عادل فوزي الزعبي
ولاء مثقال حسن النمراة	مسره غازي محمد امين شاويش
	نسرين علي سليمان ابو العدس



يوم الثلاثاء الموافق التاسع عشر من شهر حزيران لعام 2018 (2018/6/19)  
الحضور في تمام الساعة 8:00 صباحاً

### تخصّص اللغة الإنجليزية

الاسم	الاسم
فرات نصر الدين محمود جبر	الاء محمد سليم حسن
فرح رائد حمد ثليجه	بيسان ماجد خالد الزبيدي
فرح نواف بركات الخوالده	غدير راضي نهار الفضلي
لاتا سامي محمد ابو رمان	غدير زياد محمد الزعاريير
لبنى زين الدين فالح مهيدات	غيد جمعه محمود شنب
لما ماجد سعيد كيوان	فاطمه احمد حامد الزواهره
لما يوسف احمد الاقطش	فاطمه احمد عبد الفتاح الحنيطي
لينه امين عاتق المرايات	فاطمه عيد محمد خضر
مجد جميل حسن عويس	فداء محمد خليل علم الدين

### تخصّص اللغة الإنجليزية

الاسم	الاسم
ميس احمد ملحم اللحام	نجوان عبد الرحمن عبد الرزاق كوته
ميس جميل سليمان رواشده	محمود ابراهيم حسن النواس
نانسي فواز سليمان الشويات	مريم بدر محمود الزعبي
نجوان عبد الرحمن عبد الرزاق كوته	مسرات عبد الرحيم عزام مراشده
نداء محمد احمد الدغيم	معتصم عبد الله محمد الحمد
ندى سامي سليمان اللحام	ملك محمد ابراهيم ابو فروه
نسرين محمد عيد ذيب طاهات	مها سهيل سليمان النجار
نور بسام جميل ابو عيسى	مها ياسين عبد الفتاح ابو عواد
نور صالح محمد الشрман	مياده محمد مصطفى عياد



يوم الثلاثاء الموافق التاسع عشر من شهر حزيران لعام 2018 (2018/6/19)  
الحضور في تمام الساعة 8:00 صباحاً

### تخصّص الرياضيات

الاسم	الاسم
لانا بشير صالح الحواتمه	اسراء عبد العاطي عوده ابو غنيم
لبابه عماد صالح شيخ	اسيل محمد سليم الرباعه
لمياء رफी اسماعيل محمود	دعاء حسن موسى كنعان
لميه ابراهيم يوسف اغريب	غدير عصام عبد المهدي العزام
لينا محمود حسن الناطور	فاتن ماجد هلال السميرات
ماجدولين مازن كريم السريحين	فاطمه احمد محمد حجازي
مرام محمد محمود الفيومي	فرح عمر سعيد سعاده
مروج قاسم محمد الشبول	فرح فوزي يوسف النجار
مريم حسن عبد القادر اسماعيل	كوثر خلف حمد البشابه

### تخصّص الرياضيات

الاسم	الاسم
نانسي علي موسى الرباعه	معالي حسن خليف المعنقر
نبال عبد الرحمن تركي البشتاوى	ملاك رضوان سلمان المشاقبه
ندى سليمان عوده ابو صعيليك	ملاك كامل حمد حميصي
نسرين صلاح محمد الغزاوي	منال صالح جبر دويكات
نسيبه محمد علي فاضل الهزيم	منى حسن لهلوم العثمان
نسيبه محمد حسين العمري	منى نضال اكرم سلام
نوال عبد الله يعقوب يوسف	مياده محمد طعمه الشويات
نور امين بنيه المحيسن	ميس ايمن محمود الشبول
نور سمير محمود بني عامر	ميس فؤاد ابراهيم الحصري



يوم السبت الموافق الثالث والعشرون من شهر حزيران لعام 2018 (2018/6/23)  
الحضور في تمام الساعة 8:00 صباحاً

### تخصّص اللغة العربية

الاسم	الاسم
هنية سعد احمد الخطيب	نور عوض محمد علعالي
وعد علي سليمان الشوابكه	نور فيصل احمد بني عطا
وعد محمد منصور المقبل	هبة ضيف الله خليل خريسات
وفاء محمد احمد اليوسف	هبة علي جمال الشماليه
ولاء غانم عبد الله الخطيب	هبة عمر حسين الزهور
ولاء محمد ابراهيم العايدى	هبي عارف فايز الشلول
ولاء منذر محمد الفقير	هدى وليد محمد الخطيب
وثام اسامه عباس عدوى	هنادى نبيل حاتم طي اخميس
ياسمين محمد عبد الله الدعجه	هنادي مصطفى عبد الحميد البستنجي
	هندا سالم صياح المساعيد

### تخصّص اللغة الإنجليزية

الاسم	الاسم
هلا عادل علي بواعنه	نور ضيف الله فليح المومني
هناء احمد عواد الحجاج	نور طلال رشيد الاعرج
هيام محمد يوسف الكايد	نيبال زياد سلطي جويعد
هيثم عباس حمدى طلفاح	هبة سالم عبدالفتاح الخريسات
وفاء حسين علي الخطاطبه	هبة عمر محمد ثابت العلمي
ولاء احمد محمد الغنيمات	هبة عواد فراج ابو راس
ياسمين طلال رمضان حماد	هدى احمد العلي عواوده
	هدى عبد القادر محمد جميل زهران



QUEEN RANIA TEACHER ACADEMY  
أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين



يوم السبت الموافق الثالث والعشرون من شهر حزيران لعام 2018 (2018/6/23)  
الحضور في تمام الساعة 8:00 صباحاً

### تخصّص الرياضيات

الاسم	الاسم
هديل محمد يوسف غيث	نور هشام محمد خياط
هناء سمير محمود كفايه	هبة ابراهيم محمد مغايبه
ورده عبد المجيد احمد الفريجات	هبة عيسى محمد فريد العزام
ورود عمر عوض عطير	هبة محمد احمد خطابي
وعد قاسم غازي العزام	هبة محمد هاشم الشواهين
وفاء عبد السلام عبد الرحمن ذياب	هدى احمد علي قوقزه



عزيزي المتقدّم

## الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة (2018-2019)

شكراً لتقديم طلبك للدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة (TEPD) (طلبات 2018). تهانينا لمطابقتك معايير وزارة التربية والتعليم للاختيار. يسرنا تقديم فرصة لك في عملية الاختيار النهائية، حيث الغرض من هذه العملية التّحقّق من مدى ملاءمتك للالتحاق في الدبلوم بشكل عام ومهنة التعليم بشكل خاص. ستنقذ عملية الاختيار من قبل معلّمين يعملون في الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة للصفوف المبكرة، أو من قبل معلّمين متخصصين يعملون في الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة للمراحل 4-12. وستتضمّن عملية الاختيار ثلاث مهمات منفصلة:

- **مهمة كتابية.** سيتم تزويدك بسؤال متعلّق بقضية تعليمية ضمن تخصصك. على سبيل المثال؛ إذا كان المتقدّم للدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة متخصصاً في الرياضيات للمراحل 4-12 فإن سؤاله سيركّز على مبحث الرياضيات؛ وإذا كان متقدّماً للصفوف المبكرة سيعطى سؤالاً متعلّقاً بالصفوف المبكرة. حيث سيتطلب ذلك إجابة السؤال كتابياً. عند تقييم المهمة سيتم النّظر في:
  - معرفتك في التّعليم وفي تخصصك.
  - مدى معرفتك لدور المعلّم في تخصصك.
  - قدرتك على التّواصل بفعالية ودقّة في اللغتين العربية والإنجليزية (يجب على متقدّمي الدّبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة لمبحث اللغة الإنجليزية الكتابة باللغة الإنجليزية).
  - طريقة تفكيرك وقدرتك على التأمّل.
- **ملاحظة مهمة تدريسيّة** مطلوب منك تحضير نشاط مدّته 7 دقائق بناءً على تخصصك على سبيل المثال، على المتقدّمين للصفوف المبكرة تحضير نشاط للصفوف الأول- الثالث، وعلى المتقدّمين للمراحل 4-12 (علوم، رياضيات، اللغة العربية) تحضير نشاط بناءً على المادة المتقدّم لها. يجب على المتقدّمين للمراحل 4-12 (اللغة الإنجليزية) تقديم الحصة التّمودجية باللغة الإنجليزية.
- يجب عليك التّحضير جيداً لتدريس هذه الجزئيّة (النّشاط) لخمسة من المتقدّمين الآخرين. حيث يمكنك أن تعدّهم طلاباً عند إعطائك هذا النّشاط. نشجّعك على إحضار المساعدات البصريّة و/ أو الأدوات المتعلّقة واللازمة في هذا النّشاط؛ لدعم عملية تدريسيك، ولدمج مجموعة المتعلّمين بفاعلية. سيقوم مدرّسو المعلّمين بملاحظة عملية تدريسيك وسيبحثون عن:
  - درجة تحضيرك لهذه المهمة، وفاعلية المواد المستخدمة.
  - قابليتك للتّفاعل مع المتقدّمين الآخرين؛ في السؤال والرّد على إجاباتهم.
  - قدرتك على شرح المهمة ومتابعة التوضيح باستخدام المساعدات البصرية المناسبة.عندما تؤدّي دور الطالب، سيقوم مدرّسو المعلمين بملاحظة مساهماتك ومشاركاتك في الجلسة بصورة داعمة، وكيف ستفاعل مع المتقدّمين الآخرين في المجموعة.
- **المقابلة.** سيتم عمل مقابلة رسمية معك من قبل عضو من فريق مدرّسي المعلمين. الأسئلة ستركّز على دور المعلّم في تخصصك، ومدى التزامك في الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة، وفي مهنة التعليم. سيطلب منك توضيح السلوكيات والمواقف المهنية المتوقعة من المعلّم.

نتطلّع للقائكم في أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين.



Dear Applicant

## Teacher Education Professional Diploma (2018-19)

Thank you for your application for the Teacher Education Professional Diploma TEPD (2018 entry) and congratulations on meeting all the MoE criteria for selection. We are pleased to be able to offer you an opportunity to take part in the final selection process. The purpose of the selection process is for you to demonstrate your suitability for the Diploma and for the teaching profession. The selection process is carried out by Teacher Educators working on either the Early Grades (EGs) TEPD or subject based Teacher Educators working on the 4- 12 TEPD. The selection process consists of three separate tasks:

- **A written task.** You will be provided with a question based on an education issue relevant to your subject area. For example, if you are an applicant for the Grade 4- 12 math teacher TEPD your question will focus on math; EGs applicants will be given a question relevant to EGs classrooms. You will be required to complete a written response to the question. When we judge this task, we will be looking for:
  - your knowledge of education and your knowledge of your chosen subject area;
  - your understanding of the role of a teacher in your subject area;
  - your ability to communicate effectively and accurately in Arabic and \ or English (applicants for the English TEPD must write in English);
  - the quality of your thinking and ability to be reflective.
- **An observed teaching task.** You are asked to prepare a 7-minute activity based on a focused area of learning relevant to your chosen subject area. For example,
  - EGs applicants should prepare an activity for Grades 1- 3;
  - 4 – 12 applicants (science, mathematics, Arabic) should prepare activity on the subject they applied for.
  - 4 – 12 applicants for English must deliver their English activity in English.

You need to be well prepared to teach this area of learning to a group of approximately 5 other applicants. When you teach your activity the applicant group will take on the role of being pupils in your subject area. We encourage you to bring visual aids and/ or other materials relevant to your activity to support your teaching and to actively involve the group of learners. The Teacher Educators will observe your teaching and will be looking for:

- your level of preparation for the task and the quality of the materials;
- your ability to interact with the other applicants; to ask questions and respond to answers;
- how well you explain the task and provide any follow up explanation using as necessary appropriate visual aids.

When you are in the pupil role, the Teacher Educators will be looking for how well you contribute to the session in a supportive manner and how well you interact with the other applicants in the group.

- **An interview.** You will be formally interviewed by a member of the Teacher Educator team. The questions they will ask will focus on the role of the teacher in your chosen subject area, your commitment to the TEPD and being a teacher. They will want you to demonstrate appropriate professional qualities and attitudes that will be expected of a teacher.

We look forward to meeting you at the QRTA.